

## ABSTRAK

Nama : Elvira Nanda Purnama  
Program Studi : Teknik Informatika  
Judul : Perancangan Aplikasi Tuntunan Lagu Dalam Seni Membaca Al-Qur'an Berbasis Android Menggunakan Metode Throwaway Prototyping Development.

Di Indonesia lantunan ayat-ayat suci Al-Qur'an lumrah disebut dengan Qira'ah, Seni baca Al-Qur'an jenis Qira'ah ini biasanya disebut dengan gaya mujawwad yang artinya menjadi baik atau bagus Munawwir (1999) (dalam Suryati, 2017). Tausyih adalah patokan atau tata cara melantunkan qira'ah yang berupa syair dan bukan berupa ayat al-Qur'an. Di dalam Tausyih bisa dijadikan patokan lagu tilawah al-Qur'an (Kuntarto, 2016). Tausyih merupakan ilmu yang menjembatani untuk mempelajari seni membaca Al-Qur'an, lantaran kita tidak akan mampu mempelajari seni membaca Al-Qur'an kalau tidak tahu patokannya, tausyih yang diangkat dalam penelitian kali ini ialah dari Qori H. Muammar ZA. Dalam keseharian banyak yang mempunyai minat untuk mempelajari lagu -lagu dalam seni membaca Al-Qur'an namun di zaman yang sibuk seperti sekarang ini sulit untuk menemukan pengajar maupun ustadz untuk mempelajari dalam seni membaca Al-Qur'an. Proses digitalisasi banyak dilakukan mulai dari buku-buku sampai kitab suci merupakan suatu hal yang positif bagi umat islam. *Gadget* merupakan hal yang sudah tidak asing lagi dalam era ini seperti *smartphone* menjadi hal yang lumrah digunakan masyarakat untuk kehidupan sehari-hari dalam hal ini dapat dijadikan wadah untuk memotivasi seseorang untuk mempelajari tausyih qiroah dalam seni membaca Al-Qur'an. Oleh karena itu Dalam hal ini penulis mengangkat topik yang akan digunakan untuk penelitian kali ini dengan pengaplikasian Tuntunan Lagu dalam Seni Membaca Al- Qur'an Berbasis Android. Metode yang digunakan dalam perancangan aplikasi Tuntunan Lagu dalam Seni Membaca Al- Qur'an Berbasis Android ialah dengan menggunakan metode *Throwaway Prototyping Development* yang terdiri dari tahap perancangan, tahap analisis, tahap desain, tahap implementasi, dan tahap pengujian sistem. Penelitian ini menghasilkan sebuah aplikasi yang digunakan sebagai media pembelajaran untuk mempelajari tuntunan lagu dalam seni membaca Al-Qur'an dengan menggunakan *tausyih*. User dapat memutar tuntunan lagu berupa 7 *tausyih*, membaca pengetahuan seputar seni membaca Al-Qur'an serta menu favorit.

**Kata Kunci :** Seni membaca Al-Qur'an, *tausyih*, Android, *Throwaway Prototyping Development*.